

# ONE TEAM

小松川第二中学校 第3学年

令和6年9月20日(金)

## 領域別テスト・単元テストを終えて

今週は、領域別テストと単元テストがありました。学習の成果を発揮することができたでしょうか。テストの後に大切なのは、わからなかったところを復習することです。結果に一喜一憂するのではなく、確実に習得していきましょう。これから修学旅行、合唱コンクール・文化祭と行事が続きます。体調を整えて過ごしましょう。

## 合唱コンクールに向けて

2学期が始まり、文化祭実行委員会の活動が盛んになってきました。各クラスとも団結力を発揮し、合唱コンクールで素晴らしいハーモニーを響かせようと頑張っています。

各クラスの指揮者・伴奏者・パートリーダーは下記のとおり決定しました。紹介します。(学校ホームページには掲載しません。)



組	曲名	指揮者	伴奏者	パートリーダー			
				ソプラノ	アルト	テノール	バス
1	僕らはいきものだから	[Redacted]	[Redacted]	[Redacted]	[Redacted]	[Redacted]	[Redacted]
	葡萄の木						
2	僕らはいきものだから						
	流浪の民						
3	僕らはいきものだから						
	響き合う命						
4	僕らはいきものだから						
	青い鳥						
5	僕らはいきものだから						
	リフレイン						

## 生徒会役員選挙立会演説会がありました

9月13日(金)5、6校時に生徒会役員選挙立会演説会がありました。立会演説会では、1・2年の候補者が「小松川二中をより良くしていきたい」ということを真剣に演説し、応援者と気持ちを一つにして訴えました。3年生は会の運営がスムーズにいくように協力したり、応援演説をしたりしてくれました。後期は、専門委員会の委員長も2年生にバトンタッチします。引継ぎをしっかりとしながら、後輩を支えてほしいと思います。



立会演説会のために、1学期から準備・運営をしてくれた選挙管理委員の皆さん、ありがとうございました。

## 来週の予定

日にち	曜日	内 容
9月 23日	月	振替休日(秋分の日)
24日	火	⑥修学旅行コース検討(3)
25日	水	
26日	木	
27日	金	水泳指導終 ⑥係会(2)

## 生徒の作文

### 二学期になって

2組

私は最近「真の受験生」のついて考えるようになった。勉強ができる人か、テストで高得点を取れる人のことか。私は自分自身に勝てる人だと思う。

夏休み中、私は学校の課題が最終日まで全然終わらなかった。確かに今までと比べられないくらいの塾の量や宿題があったが、一日中ひまでも何もしなかった日だって何日かあった。それにも関わらず、宿題が終わらなかったのは、「ゆっくりしてしまおう」「これくらいで良いだろう」という私自身の気持ちに勝てなかったからだと思う。

そこで二学期こそは、どんなに時間がなくても、毎日必ず勉強するということを心がけたい。これは基本的に地味なことだが、「継続は力なり」というように、小さなことでも継続することで、自分自身に勝ち、目標を達成することができると思う。

また、二学期には、単元テストや期末考査などの勉強行事だけではなく、文化祭や合唱コンクールもある。私は運動会も合唱コンクールも球技大会も何の賞も取ったことがない。勉強が一番大切で優先だが、私はもう三年生だからこれが最後になってしまうのだ。だから、最後は一番頑張って、後悔しないように、全力で楽しみたい。

受験や様々な学校行事があり、忙しく、たくさんのプレッシャーがかかってくると思う。しかし、自分でやると決めたことは最後までやり切り、悔いの残らない終わり方をしたい。

そして、二学期は、自分たちが中心ではなく、一、二年生に引き継いでいかなければならないときだ。しっかり思いを伝えて、学校を支えられるようにしたい。

二学期は、受験勉強も一段とギアを上げ、自分自身に勝てる「真の受験生」になりたい。